



1年生のみなさんへ



Message Part 2

1年生の生徒の皆さん、14日木曜日に会いましょう



1-2 担任 美島 奈央



皆さんこんにちは！休校日が続いています。どのように過ごしていますか？少しでも早く皆さんと楽しい学校生活を送れるよう、私自身、「考動」し、学校再開の準備をしています。登校日及び学校再開の時には、ぜひいろんなお話ができることを楽しみにしています。皆さんのいろんな気持ちや思い、考えていることやこの一か月の出来ごとなど、たくさん話しましょう！学校でまっています。



1-4 担任 仲田 豊生



生徒の皆さん、元気ですか？新入生になって気持ちが休校期間の延長で長引いてがっかりしていると思いますが、今はまだ我慢です！このピンチをみんなで乗り切ろうと、病院の人々や、生活に必要なものを私たちにしっかり行き渡るようにしている人々が一生懸命になって様々な工夫をして頑張っています。皆さんの家族の人もしっかり一生懸命工夫して頑張っていると思います。そうした中で「今、自分にできることはなんだろうか？」しっかりと“考動”して、元気よく明るいスタートをしましょう！！

皆さんに元気よく会える日を心からお待ちしています！！



1-5 担任 倉家 渚 ABC



1年生のみなさん、体調崩さず規則正しい生活を送ることができていますか？先生は、「もう少し頑張れば1年生のみんなに会える！」と日々自分に言い聞かせながら仕事をしています。1日でも早く学校生活を一緒に送りたい！！あと少し、頑張りましょうね。先生も、みなさんと過ごす楽しい学校生活を想像しながら頑張ります！では、学校で会いましょう！！

少人数担任 久高 美奈子



1年生の皆さん、こんにちは。今年4月に赴任しました久高美奈子です。

私にとって名護中学校は、思い出深い学校です。30年以上前の平成元年から6年まで初任者としてスタートした学校だからです。あの頃の生徒の皆さんが、現在、保護者となってお会いできる事を楽しみにしています。

中学校入学に期待をふくらませていた新入生の皆さん、思った以上に長～い休校が続いていますが、どのように過ごしていますか？「ステイホーム」を楽しんでいますか？

もうすぐです。新たな学校生活が始まります。たくさんの出会いが待っています。笑顔いっぱいの皆さんと会える事を心待ちにしています。



少人数担任 知花 智子



1年生のみなさん、もう直ぐ入学式ですね、皆さんとやっと会えることを楽しみにしています。



1-1 副担任 仲田 卓也



新入生のみなさんへ

新1年生のみなさん、入学おめでとうございます。美術科を担当する仲田卓也です。中学校の美術では図工の時間で学んだことをもとに、さらに一歩進んだ授業を行います。今、私はみなさんに制作の喜びや達成感を味わってもらうためにどんな準備をしたらよいか、毎日考えています。

ちなみに最初の授業は手のデッサンをします。自分の手を、鉛筆と消しゴムで八つ切り画用紙に表現します。めあては「本物そっくりに描こう」です。そっくりに描くための方法は授業で教えますが、興味のある人は家で練習しておくのも良いでしょう。入学式に会えることを楽しみにしています。



国語 1-6 副担任 仲村 毅



新入生の皆さんこんにちは。初めまして、国語を担当します仲村毅です。1か月以上休校日が続いていますが体調を崩さずに元気に過ごしていますか？学校では、皆さんを迎える準備をして会える日を楽しみにしています。



“The flower that blooms in adversity is
the rarest and most beautiful of all.”

逆境の中で咲く花は、どの花よりも貴重で美しい。

— Walt Disney

ウォルト・ディズニー

